

**Zeitschrift:** Le messenger suisse : revue des communautés suisses de langue française  
**Herausgeber:** Le messenger suisse  
**Band:** 26 (1980)  
**Heft:** 7

**Artikel:** Swissair : changement de direction à Swissair-Paris  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-848590>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 07.07.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

**Changement de direction à Swissair-Paris**

En juin 1980, M. Urs Meier a succédé à M. André Clemmer au poste de Directeur-Général de Swissair pour la France.

Depuis le 1<sup>er</sup> juin 1980, M. André Clemmer a pris, à Genève, ses nouvelles fonctions de Directeur pour la Suisse. Avec le titre de Vice-Président, il aura autorité sur l'ensemble des activités Ventes et Opérations de Swissair en Suisse.

C'est Monsieur Urs Meier, actuellement Directeur de Swissair pour la Suède à Stockholm, qui remplace M. Clemmer à la tête de la Direction Générale de Swissair pour la France.

De mai 1973 à septembre 1977, M. Meier avait déjà séjourné à Paris où il occupait le poste de Directeur Commercial pour la France.

**M. André Clemmer**

Entré à Swissair en 1946, M. André Clemmer a, dès le début de sa carrière, eu l'occasion de connaître et d'apprécier la France puisque, de 1950 à 1953, il a occupé, à Paris, le poste d'Adjoint au Représentant Général pour la France. Pendant les huit années qui suivirent, M. Clemmer a résidé à Copenhague en tant que Représentant Général pour la Scandinavie.

Puis, de 1961 à 1965, il fut Directeur des Ventes Passages au Siège de la Compagnie à Zurich, jusqu'à sa nomination à Buenos-Aires comme Représentant Général pour l'Amérique du Sud.

C'est cette position qu'il quitte en juillet 1970, pour prendre la Direction Générale de Swissair en France.

Après en avoir été Vice-Président, M. Clemmer fut, de fin 1975 à 1978, Président d'ARC France, Association qui regroupe les compagnies aériennes représentées en France.

De 1977 à 1978, M. Clemmer a été Vice-Président du CODICAF.

Depuis de nombreuses années, il est Administrateur de la Chambre de Commerce Suisse en France.

M. Clemmer est originaire de Neuchâtel en Suisse où il a fait toutes ses études. Il parle couramment français, allemand, anglais, danois et espagnol.



M. A. Clemmer et M. U. Meier

**M. Urs Meier**

M. Urs Meier a commencé sa carrière à Swissair en 1960 à la Direction des Ventes, à Zurich, où il a occupé différents postes.

De 1964 à 1970, il a rempli les fonctions de Chef des Ventes pour le Brésil, à Rio.

Par la suite, pendant trois ans, M. Meier résida à Douala, comme Représentant de la Compagnie pour le Cameroun et le Tchad.

C'est de mai 1973 à septembre 1977 que M. Meier fit un premier séjour à Paris où il occupa le poste de Directeur Commercial pour la France. A ce titre, il était l'Adjoint du Directeur Général pour la France, M. Clemmer.

Avant de prendre ses nouvelles activités à Paris, M. Meier, depuis deux ans et demi, dirigeait la Représentation de Swissair en Suède, avec résidence à Stockholm.

Originaire de Soleure, en Suisse, M. Meier a fait ses études à Berne. Il est marié.

Les nombreux séjours dans des pays différents qui ont jalonné sa carrière l'ont amené à être polyglotte. Il parle, en effet, couramment allemand, français, anglais, italien, espagnol, portugais et suédois.

**Quand des généraux mangent du « roesti »**

Swissair ne se préoccupe pas uniquement de ses clients « en vol », elle entend également être un hôte parfait au sol.

En trois points du monde, à Bâle-Mulhouse, au Caire et à Buenos-Aires, la compagnie aérienne suisse possède son « restaurant-swissair », à la cuisine exclusive et au prix exclusif. Depuis des années, sur l'élé-

gant avenue de Sante-Fe à Buenos-Aires, le restaurant Swissair est sans conteste le numéro un. Il reçoit la visite des hôtes les plus illustres comme les ex-présidents, Lanusse, Frondizi et Levington ou encore l'actuel ministre de l'intérieur, le général Harguindeguy. Le fréquentent également les grands du showbusiness sud-américains tout comme les hommes d'affaires.

Nulle part ailleurs, sinon sur le continent sud-américain l'on vous offrira de la « nouvelle cuisine » comme au restaurant Swissair. Mais malgré tout et jusqu'à présent les « roesti » suisses restent un des plats favoris.

Le restaurant ne profite pas toujours de sa réputation d'établissement de luxe. Ainsi, ces dernières années il y a eu plusieurs alertes à la bombe. En décembre 1975, ce ne fut plus seulement une alerte, mais une explosion qui devait occasionner des dégâts considérables certes, sans aucune victime heureusement. Depuis la prise du pouvoir par les militaires, en janvier 1976, la situation en ce qui concerne le restaurant s'est à nouveau calmée.

A la fin de l'année dernière, le gérant a dû faire face à de nouvelles préoccupations, cette fois il est vrai d'ordre commercial. La concurrence menaçait de supplanter cet établissement au standing jusqu'alors incontesté. Les responsables de Swissair décidaient alors de transformer leur restaurant et convertissaient le premier étage du bâtiment en un des lieux les plus intimes de la capitale. La suite ne se fit pas attendre : le nombre des visiteurs augmenta sensiblement et plus d'un homme d'affaires influent est aujourd'hui présent de dimanche en dimanche, comme par le passé. (A.T.S.)